

ont pris part a donné \$157.00; déjà des citoyens avaient recueilli \$57.00; et la cloche a coûté à peu près cette somme. C'est merveilleux !

Bravo canadiens de Notre-Dame de Miséricorde !

M. l'abbé Duffy, missionnaire à Winnipegosis, s'est absenté du diocèse, pour un temps indéterminé à cause du mauvais état de sa santé; le poste restera vacant. Les Rev. P. Lauzon, c. s. v., de Dauphin et les RR. Pères Oblats de Pine-Creek (Notre Dame des Sept-douleurs) seront à la disposition des fidèles en cas de besoin.

— Mgr Brunault, évêque de Nicolet, de retour d'un voyage dans l'Ouest, où il visita certaines communautés de son diocèse, passa la journée de dimanche au milieu de nous. Le soir il repartit pour Nicolet.

— M. M. Rainville, Charpentier, Ducharme, Morin, ancien curé coloniste, et le chanoine Piette, ont passé quelques jours au milieu de nous.

— Le R. P. Lecoq est rétabli de sa maladie.

— M. l'abbé Caron de St-Adolphe est en ce moment à l'hôpital. Il est mieux toutefois et nous espérons qu'il se rétablira bientôt.

— Le visiteur des Frères Maristes, le Frère Waldron est en ce moment dans le diocèse, visitant ses communautés.

— Le Révérend Père Coloman, o. f. m., Provincial des Pères Franciscains en Canada est de passage à St-Boniface. Le Révérend Père a pris part à la grande fête de dimanche, le 4 octobre, puis il est allé visiter le Fort Saskatchewan, dans l'Alberta. Depuis un certain nombre d'années les RR. PP. Franciscains ont fondé une maison dans l'Alberta. Le R. P. Simon, o. f. m., est en ce moment l'hôte de l'archevêché. Il s'en va travailler avec ses frères en religion au Fort Saskatchewan.

— M. Janssens a obtenu de l'Ordinaire du diocèse un congé pour un temps indéfini. L'état mauvais de sa santé l'oblige à prendre ce repos.

— M. Van de Velde a été nommé par S. G. Mgr l'Archevêque curé de Balgonie, Sask,

---

#### R. I. P.

Révérende Sœur St-Louis de Gonzague, née Philomène Boissonnault, des Sœurs de la Charité de Québec, décédée à Québec.

— Révérende sœur Saint René, née Aurélie, Joséphine Poirier, des sœurs de la Charité de Montréal, décédée le 17 octobre 1908.